

Nikolaus kam zum Lesecafé



Da staunten die Besucher nicht schlecht, als am Mittwoch beim Lesecafé des Fördervereins der Stadtbücherei der Nikolaus erschien. Aber nicht um Geschenke zu bringen, sondern um eine schöne Geschichte vorzulesen. Die circa 20 Besucher hatten aber auch sonst einen vergnüglichen Nachmittag in den Räumen der Stadtbücherei. Es wurden Geschichten und Gedichte, passend zur Adventszeit, vorgetragen. Dazu gab es Kaffee und Gebäck. Klaus Weeber trug zwei selbstverfasste Texte vor. Und zum Abschluss sangen die Teilnehmer noch ein Lied. Die Lesecafés werden 2019 fortgesetzt.

FOTO STADTBÜCHEREI